
 
ATA DA 56ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO FUNDO ESPECIAL 

DE DESENVOLVIMENTO DE PARQUES - FEPAR 
11 DE ABRIL DE 2023 

 

  
Aos onze dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e três, às 9h30, em 1ª chamada 1 

realizou-se a 56ª. Reunião Ordinária do Fundo Especial de Desenvolvimento de Parques 2 

– FEPAR, na SEMAM. Estiveram presentes: Srs. Marcos Libório (SEMAM), Cesar 3 

Campos (Orquidário/SEMAM), Sergio Luiz Ornellas Schlicht (DEPAVI/SEMAM), Edson 4 

Inácio da Silva (Jardim Botânico/SEMAM), Alex Sandro Luiz Santos Ribeiro 5 

(Aquário/SEMAM), Dorlan Jorge Santos e Fernando Azevedo (SEMAM) e Eudoxio Aquino 6 

Cordeiro (SEFIN). Convidado: Luiz Henrique Oliveira e Thiago Silva (SEMAM).  Sendo as 7 

seguintes pautas: 1. Leitura, discussão e aprovação das Atas da 55ª Reunião Ordinária e 8 

1ª Reunião Extraordinária; 2. Diagnóstico e Pendências dos Parques; 3. Intérprete de 9 

Libras; 4. Assuntos gerais. O Presidente agradeceu a todos pela presença informou que 10 

a Secretaria de Finanças e Gestão, encaminhou ofício de indicação do Sr. Eudoxio para 11 

suplência no FEPAR. No item 1, a Ata foi previamente encaminhada por e-mail, 12 

dispensada a leitura, foi aprovada. Houve inversão de pauta passando ao item 3, no qual 13 

o Presidente apontou a necessidade de se ter interprete de libras nos parques. Solicitou 14 

ao Sr. Sérgio o levantamento (propondo dias e horários) para que sejam inclusos nos 15 

parques. Salientou que a proposta seja apresentada em 10 dias. No item 2, Sr. Sergio 16 

falou da primordialidade de manutenção efetiva das árvores dos parques (Orquidário e J. 17 

B). O Presidente mencionou que a SEMAM encaminhou ofício de proposta a SESERP no 18 

qual constava o dimensionamento da prestação do serviço de poda aos parques (contrato 19 

de manutenção de poda).  Solicitou ao sr. Fernando que analise a questão do contrato e 20 

também a situação do imóvel que está instalada a COPAÍSA. Na continuidade o Sr. Sergio 21 

apresentou as demandas: Orquidário – instalação de pia de 32 metros (hospital) 22 

R$15.800,00 (quinze mil reais); artigos de papelaria R$3.925,00 (três mil e vinte e cinco 23 

reais); 03 gaveteiros R$3.800,00 (três mil e oitocentos reais); 01 ar condicionado (hospital 24 

veterinário) R$5.865,00 (cinco mil oitocentos e sessenta e cinco reais); 02 torneiras 25 

elétricas R$1.500,00 (hum mil e quinhentos reais). As demandas foram aprovadas por 26 

unanimidade pelos membros. Sr. Sergio citou sobre elaboração de projeto para o VVI. O 27 

Presidente participou que há processo aberto tramitando na SIEDI sobre o assunto. Sr. 28 

Cesar informou processo em questão nº 65738/2021-75. O Presidente solicitou que o 29 

tramite seja anexado a ata. Aquário: aquisição de uniformes (Aquário e Orquidário) 30 

R$15.500,00 (quinze mil e quinhentos reais); quadro de luz ala 12 R$13.750,00 (Treze mil 31 

setecentos e cinquenta reais) EPI’s (Orquidário e Aquário) R$1.000,00 (hum mil reais); 32 



acréscimo referente a aquisição de bombas R$35.000,00 (trinta e cinco mil reais). As 33 

demandas foram aprovadas por unanimidade pelos membros. Jardim Botânico – placas 34 

de comunicação (parque acessível) - até R$10.000,00 (dez mil reais). Assuntos gerais Sr. 35 

Dorlan informou sobre o teto orçamentário e pediu que trabalhem com cautela para não o 36 

ultrapassar.   Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente agradeceu a presença de 37 

todos e deu por encerrada a reunião. Eu,      Glaucia Santos dos Reis, secretariei e lavrei 38 

a presente Ata que será aprovada pelos membros do conselho e assinada pelo presidente. 39 

  

 

 

MARCOS LIBORIO 
PRESIDENTE 


